

ABSTRAK

Bagi perusahaan, memaksimalkan keuntungan menjadi tujuan utama. Salah satu cara yang dapat digunakan dalam upaya pemaksimalan tersebut yaitu dengan melakukan perencanaan pajak, karena pajak merupakan beban yang bisa menjadi pengurang pada penghasilan. Perusahaan dianggap belum efektif dalam memanfaatkan insentif perpajakan yang ada apabila nilai dari tarif pajak efektif lebih besar daripada tarif pajak yang telah ditetapkan.

Tujuan dari adanya penelitian ini untuk mengetahui pengaruh kepemilikan pemerintah, kecakapan manajerial, *investemnet opportunity set*, dan *capital intensity ratio* terhadap *effective tax rate*.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan *effective tax rate* sebagai variabel dependen. Perhitungan *effective tax rate* digunakan sebagai proksi dalam menilai beban pajak perusahaan. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan perusahaan yang terdaftar pada indeks saham IDX30 di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018 sampai 2020. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dan didapatkan sebanyak 39 data observasi. Hipotesis diuji menggunakan analisis regresi data panel dengan program *Eviews 10*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemilikan pemerintah, kecakapan manajerial, *investemnet opportunity set*, dan *capital intensity ratio* berpengaruh secara simultan terhadap *effective tax rate*. Dari hasil uji t dapat disimpulkan bahwa secara parsial variabel kepemilikan pemerintah, *investemnet opportunity set*, dan *capital intensity ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap *effective tax rate*, sedangkan variabel kecakapan manajerial berpengaruh negatif terhadap *effective tax rate*. Hasil perhitungan koefisien determinasi menunjukkan pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen sebesar 39,97% dan sisanya 60,03% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

Berdasarkan hasil penelitian, diharapkan dapat memberikan tambahan pengetahuan bagi peneliti selanjutnya untuk bisa mengembangkan penelitian ini dengan menggunakan indikator dan objek penelitian yang berbeda agar mendapatkan hasil yang lebih akurat. Kemudian dapat menambah informasi bagi perusahaan untuk bisa lebih lebih efektif dalam melakukan perhitungan pajak.

Kata Kunci : *Capital Intensity Ratio, Effective Tax Rate, Investemnet Opportunity Set, Kecakapan Manajerial, dan Kepemilikan Pemerintah*